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Tengo la esperanza de estar convirtiendo 

a las gentes. No me refiero a lo que 

vosotros creéis. 

Tengo la esperanza de estar convirtiendo 

los corazones. Ni siquiera Dios 

Todopoderoso puede convertir a una 

persona  si ésta no quiere. Lo que tratamos 

de lograr con nuestro trabajo, al servir a las 

gentes, es acercarnos a Dios. Y así tiene 

que comprenderse la conversión... Algunos 

piensan que la conversión consiste en 

cambiar de un día para otro. No es así. Si 

al encontrarnos cara a cara con Dios Le 

aceptamos en nuestra vida, nos estamos 

convirtiendo. Nos transformamos en 

mejores hindúes, mejores musulmanes, 

mejores católicos, mejores lo que sea, y al 

mejorarnos nos acercamos a Él. 

 


